

MYLÈNE JONCAS

L'ÉMOTION DES MOTS ET L'ART LUDIQUE



GORGE DORÉ (détail)

DÉMARCHE ARTISTIQUE

L'ARTISTE UTILISE L'ENCRE SOUS PLUSIEURS ANGLES, ELLE VOUS INVITE À VENIR PARTAGER UN MOMENT ARTISTIQUE COLORÉ DANS L'ÉMOTION DES JEUX DE MOTS ET DES CALEMBOURS.

UNE EXPOSITION AMUSANTE, POUR REJOINDRE AUTANT LES PLUS JEUNES QUE LES PLUS GRANDS.

La création a toujours fait partie de ma vie et l'expression ludique de mon art est née de ma passion du dessin et de l'écriture.

La découverte en 2016 des crayons Derwent Inktense fut un véritable coup de cœur. Ils me permettaient, pour mon plus grand bonheur, d'illustrer à l'encre pure, mes dessins. Variant avec la pression exercée, les couleurs, des plus vives aux plus douces, font vibrer nos cœurs d'enfant et rejoignent les tout-petits comme les plus grands. Je suis, d'ailleurs, toujours touchée par l'émotion ressentie par ceux qui aiment mes œuvres.

À ce bonheur des couleurs se sont greffés, un peu plus tard, les jeux de mots, les calembours, les citations et les petites phrases qui font du bien.

Quel plaisir de voir les gens prendre le temps de lire et d'exprimer leur amour des mots par un sourire, un commentaire, une confiance ou l'amorce d'une conversation. Ce sont de doux moments de partage.

Les mots sont puissants, ils peuvent blesser ou faire du bien. J'ai fait le choix de transmettre la joie et de faire naître du bonheur dans le regard de l'enfant et de retrouver cet enfant dans le regard de l'adulte.

www.facebook.com/Mycasartistepeintreauteure
www.mycaseditions.com

EXPOSITION LES RENDEZ-VOUS
ART-THEÛS DE LA MRC 2023



CULTURE
Pays-d'en-Haut
culturepdh.com